

John Ackerman: Votar por Morena es un voto contra la destrucción del país

Por: Regeneración. 04/06/2016

Si los mexicanos no salen a votar el domingo 7 de junio, el lunes 8 de junio “van a ir por todos”, advierte Ackerman

“Este 7 de junio hay que votar por Morena”, insiste

John Ackerman señala que el gobierno de Peña Nieto carece de estrategia sobre el combate al narcotráfico “vivimos en un país en donde periodistas son asesinados todos los días” y las masacres son tan recurrentes como los casos de “Tlatlaya, Ayotzinapa, Apatzingán ¿cuál será la siguiente?”.

El profesor e investigador de la UNAM criticó a Lorenzo Córdova por “ser un racista” y no reconocer el valor de los pueblos indígenas.

Ackerman cuestiona la corrupción que hay en México, poniendo el ejemplo de las mansiones que posee Enrique Peña Nieto y Luis Videgaray “en México no pasa nada”.

Ante la corrupción llama a protestar mediante el voto contra el PRI, PAN, PRD y sus aliados como el PVEM, Panal; los que votaron a favor del “Pacto por México”. El 7 de junio hay que votar por Morena, por ser el único partido que presenta candidatos de la sociedad civil, intelectuales como Jaime Cárdenas, Laura Esquivel, académicos como Araceli Damián, Irma Lara, Gabriela Rodríguez y dirigentes sociales como Pablo Sandoval, candidato de Morena al gobierno de Guerrero.

El investigador de la UNAM advierte que “si no salimos a votar el domingo 7 de junio por Morena, el lunes 8 de junio van ir por todos los mexicanos”.

Fuente: <http://regeneracion.mx/john-ackerman-votar-por-morena-es-un-voto-contra->

la-destruccion-del-pais/

Fotografía: red-accion

Fecha de creación

2016/06/04